



聖書には答えがある

2024年3月17日

Messenger Akio Chief Minister

Worship Leader Yuka

聖書はすべて神の靈感によるもので、
教えと戒めと矯正と義の訓練のために有益です。
神の人がすべての良い働きにふさわしく、
十分に整えられた者となるためです。

テモテへの手紙 第二 3章 16～17節

みことばの戸が開くと 光が差し
浅はかな者に悟りを与えます。

詩篇 119篇 130節

いのちの泉はあなたとともにあり

あなたの光のうちに私たちは光を見るからです。

詩篇 36 篇 9 節

神のことばは生きていて、力があり、

両刃の剣よりも鋭く、たましいと霊、

関節と骨髄を分けるまでに刺し貫き、

心の思いやはかりごとを見分けることができます。

へブル人への手紙 4 章 12 節

わたしはアルファであり、オメガである。

最初であり、最後である。初めであり、終わりである。

ヨハネの黙示録 22 章 13 節

「権力によらず、能力によらず、わたしの霊によって」と
万軍の主は言われる。

ゼカリヤ書 4章6節b

ですから、子があなたがたを自由にするなら、
あなたがたは本当に自由になるのです。

ヨハネの福音書 8章36節

「あなたがたは、わたしのことばにとどまるなら、
本当にわたしの弟子です。あなたがたは真理を知り、
真理はあなたがたを自由にします。」

ヨハネの福音書 8章31b～32節

みことばの戸が開くと 光が差し
浅はかな者に悟りを与えます。

詩篇 119 篇 130 節

いのちの泉はあなたとともにあり
あなたの光のうちに私たちは光を見るからです。

詩篇 36 篇 9 節

考えてみましょう

- ・みことばには答えがあります。

みことばの正しい読み方を、みことばにより
知ることができましたか？